

Nous voici le fameux soir d'halloween. La citrouille ne s'est pas transformée en carrosse comme dans Cendrillon, mais en... pamplemousse. Avec la bougie chauffe-plat, l'effet et la couleur sont comparables.

Quant aux petits monstres, ils nous ont gratifiés d'un petit spectacle (la version théâtrale de l'histoire audio que vous pouvez écouter dans l'article précédent), cachés derrière un maquillage approprié : vampire pour Audrey et sorcier pour Quentin.

{gallery}lau-marc/200910/halloween{/gallery}